

中学生が市の課題に提言

市内の中学2年生が市政の現状や課題に理解を深める「市政講座まとめの会」が3月24日、市役所で開かれました。新型コロナウイルス感染症の影響により、従来の「中学生議会」が中止となりましたが、未来を担う皆さんが行政について考える機会となるよう、代替開催されました。

☎学校教育課教育指導室 ☎71・2461

●「中学生に考えてほしいこと」市から中学生へ7つの課題を提示

事前に市の課題を提示し、各校が提言を行う課題を決定しました。提示された課題は次のとおりです。

- ①持続可能なまちの実現に向けた自主財源の確保の工夫（穂高東中）
- ②家庭や地域でできる生ごみ減量の取り組みの工夫（堀金中）
- ③障がい（障がい者）への理解を深める交流活動の工夫とそれへの参加の関心を高める工夫（豊科南中）
- ④生活習慣病予防への関心を高めるための住民個々や、地域ぐるみでの取り組みの工夫（三郷中）
- ⑤里山に関心を持つための活動や、里山の手入れで切り出された木の利用の工夫（明科中）
- ⑥安全で健康的な登下校につながる取り組みの工夫（豊科北中）
- ⑦若い世代や女性の議会への参加につながる取り組みの工夫（穂高西中）



●代表生徒が提言をまとめ、感想を発表

授業や家庭学習、市職員を講師とした講座などを通じて、市の現状や取り組みを学びました。各校が選択した課題に対する意見や改善案などを代表生徒（各校3人）が取りまとめ、提言書を市へ提出。市からの回答書を受け取りました。提言書を手渡した代表生徒たちは「自分の暮らす地域を知るきっかけとなった」、「市の課題を他人事ではなく、自分のこととして考えていきたい」と感想を発表しました。

7つの提言と回答の中から、1例を紹介します。なお、中学生の提言書と市の回答書は学校教育課窓口でご覧いただけます。

【中学生の提言】（三郷中）

生活習慣病予防への関心を高めるための住民個々や地域ぐるみでの取り組みの工夫

- ①公共施設でのポスター掲示や回覧板での検診の呼びかけ。受診に際しての特典を設ける。受診・相談しやすい制度の運用。
- ②特定健康診査についての講演会やポスター掲示、作文の募集、キャッチコピーの募集で認知度を上げる。土日でも受診できる仕組みを整備し、受診しやすくする。
- ③特定健康診査とセットで生活改善したくなる『明るい大人の保健室』や塩分やカロリーを抑えた『食の改善レストラン』の設置。

【市の回答】

市ではさまざまな方法で特定健診を受診できるほか、国保加入者で市の健診を受けた人に付与する「国保健康ポイント」に応じた割引券の交付や健康イベントの実施なども行っています。今後も、自身の健康に目を向けてもらえるよう、効果的なPRや健診日程などの検討も進めていきたいと思えます。

さて、個人の生活習慣病予防や介護予防に加え、地域全体で健康づくりを考える『明るい大人の保健室』や『食の改善レストラン』等は素晴らしい提言です。時間を作ってその場所に訪れたいと皆が思える居場所と健康づくりがタイアップできれば、より市民の生活が豊かなものになっていくのではないのでしょうか。現状の課題を整理して研究していきたいと思えます。

桜が迎える新入園

4/7 認定こども園・幼稚園入園式

4月7日、市内の認定こども園・幼稚園で入園式が行われました。入園式の看板の前では、保護者や新しい園服に身を包んだ園児たちが記念撮影をする姿が見られました。新型コロナウイルス感染症の予防策として、穂高幼稚園では一堂に会する形ではなく、園児と保護者がクラスごとに集まり、放送により入園式が行われました。

暖かい日が続き、例年よりも早く開花した桜は入園式当日に満開を迎え、新たな生活をスタートさせる園児たちの門出を彩っていました。



医療従事者がワクチン集団接種

4/10 新型コロナウイルスワクチン集団接種開始

県と市では4月10日、診療所などの医療従事者約200人を対象とした新型コロナウイルスワクチン集団接種を穂高健康支援センターで行いました。最初の集団接種となるこの日は、市職員が運営スタッフとして参加し、実際の接種の流れを確認しました。市では現在、高齢者施設等の入所者から接種を進めています。65歳以上の皆さんには、ワクチン供給量に合わせ、5月上旬から年齢別に段階的に接種券を郵送します。また、接種方法は、医療機関で行う個別接種が基本となりますが、各地域の保健センターでも実施します。詳しくは、別途発行する広報臨時号などでお知らせします。

工事中の体育館内部を見学

3/21 新総合体育館現場見学会

10月に完成予定の新総合体育館の現場見学会が行われました。当日は約40人が参加。鉄骨工事が進み、内装工事が本格的に始まる前の建物内を見学しました。参加者は、完成イメージを見ながら、むき出しの鉄骨を見たり、構造を職員に聞いたりしていました。

工事の進捗は順調で、外観では北アルプスをイメージした流線形の屋根も確認することができます。進捗状況は市HPからも確認することができます。

